

Canton de Landrecies : la campagne séduit

lundi 26.01.2009 - La Voix du Nord



Communes	Population (1999)	Population (2006)	Evolution (2006/1999)
Canton de Landrecies			
Bousies	1 683	1 679	-0,24%
Croix-Caluyau	213	219	+2,82%
Fontaine-au-Bois	654	649	-0,76%
Forest-en-Cambrésis	506	537	+6,13%
Landrecies	3 856	3 667	-4,90%
Le Favril	403	451	+11,91%
Maroilles	1 384	1 410	+1,88%
Preux-au-Bois	807	781	-3,22%
Prisches	959	977	+1,88%
Robersart	170	164	-3,53%
TOTAL	10 635	10 534	-0,95%

Le moulin des Tricoteries est aussi une originalité du Favril.

Sur le canton de Landrecies, les chiffres du dernier recensement dévoilent une situation particulièrement disparate avec des communes rurales souvent plus attractives que la ville de Landrecies.

Globalement, le canton de Landrecies perd une centaine d'habitants (selon le « millésime » 2006). A contrario, des communes comme **Forest-en-Cambrésis** et surtout Le Favril (+ 11,91 %) se distinguent par une belle attractivité. Pour le maire Daniel Laurent, dont la commune est en constante augmentation depuis 28 ans, Le Favril profite d'une réserve foncière importante et d'une situation géographique appréciable (proche des gares et du Quesnoy) auxquelles s'ajoutent des prix attractifs. Parisiens, Valenciennois, retraités, actifs et familles y ont trouvé un havre de vie à leur goût.

Quant à **Forest-en-Cambrésis**, le maire Maurice Saniez estime que l'offre se tarissant sur **Le Quesnoy**, sa commune a su proposer des terrains à bâtir et des réhabilitations de choix. Quant à Landrecies, elle a, jusque 2006, sûrement souffert de la fermeture d'entreprises (Norceram en 2004 notamment) et du gel de la réserve foncière lors